

1917, le moment Pershing

Type de contenu : Texte Image fixe

Type de médiation : sans médiation

Titre(s) : 1917, le moment Pershing [Texte imprimé] : Boulogne à l'heure américaine : [catalogue de l'exposition présentée au musée de Boulogne-sur-Mer du 13 juin au 11 novembre 2017] / [sous la direction de Karine Berthaud,...]

Autre(s) responsabilité(s) : Berthaud, Karine (1972-....) (Directeur de publication)
Boulogne-sur-Mer Pas-de-Calais, Archives municipales - Auteur

Editeur, producteur : Boulogne-sur-Mer : Archives municipales de Boulogne-sur-Mer, DL 2017
(59-Tourcoing; Becquart impr.)

Description matérielle : 1 vol. (139 p.) : ill. en coul. ; 24 x 30 cm

ISBN : 978-2-9557238-1-4

Titre de forme : [Exposition. Boulogne-sur-Mer. Musée de Boulogne-sur-Mer. 2017]

Titre parallèle : [eng 1917, Pershing's hour. Boulogne in the time of the Americans. [catalogue of the exhibition show at the museum of Boulogne-sur-Mer from 13 june to 11 november 2017].]

Autres classifications : 944

Classification décimale Dewey : 944.272 0814 23

Note(s) : Traduit du français
Bibliogr. p. 136

Note sur le titre et les responsabilités : Mention parallèle de titre ou de responsabilité : 1917, Pershing's hour : Boulogne in the time of the Americans : [catalogue of the exhibition show at the museum of Boulogne-sur-Mer from 13 june to 11 november 2017] / [under the direction of Karine Berthaud,...]

Sujet - Nom de personne : Pershing, John J. (1860-1948)

Sujet - Nom commun : Guerre mondiale (1914-1918) -- Participation américaine

Sujet - Nom géographique : Boulogne-sur-Mer (Pas-de-Calais, France) -- 1900-1945

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Catalogues d'exposition